



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/2733

25/01/2020

4633

AUTOR/A: BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GPP); VÁZQUEZ ROJAS, Juan María (GPP); TOMÁS OLIVARES, Violante (GPP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que existe un grupo de trabajo sobre conexiones ferroviarias entre Francia y España que ha celebrado diversas reuniones en las que se han ido planteando las problemáticas existentes, incluida la de la capacidad del tramo del Corredor Mediterráneo entre Perpiñán y Montpellier que está actualmente en evaluación por parte francesa.

Madrid, 17 de marzo de 2020